



# Hemmingford

## DEMANDE DE DÉROGATIONS MINEURES AVIS PUBLIC

Est donné par la présente, que le conseil statuera, lors de la séance du 3 avril 2023, sur une demande de dérogation mineure pour subdiviser le lot 5 366 401 sur la route 202.

**DATE : Lundi 3 avril 2023 à 20h**

**LIEU :** salle du conseil, au 505 rue Frontière a Hemmingford.

**DEMANDE RELATIVE A UNE SUBDIVISION :** le demandeur désire subdiviser son lot, 5 366 401 sur la route 202, en deux parties et que les nouveaux lots projetés ne sont pas conformes en termes de frontage.

Toute personne intéressée pourra adresser sa question au bureau municipal 450-247-2050 ou par courriel : [canton.township@hemmingford.ca](mailto:canton.township@hemmingford.ca)

\*\*\*\*\*

## REQUEST FOR A MINOR VARIANCE PUBLIC NOTICE

It is hereby given that the council will rule, at the meeting of April 3, 2023, on a request for a minor exemption to subdivide lot 5 366 401, on route 202.

**DATE: Monday, April 3 at 8h00 pm**

**PLACE:** council room, 505 Frontiere street in Hemmingford.

**REQUEST FOR SUBDIVISION:** The applicant wishes to subdivide his lot 5 366 401 on route 202, into two parts and the proposed new lots do not conform in terms of frontage;

Any interested person may address their question to the municipal office

*Donné à Hemmingford ce 16 mars 2023 / Given in Hemmingford on March 16 2023*

*Sylvie Dubuc  
Directrice générale et greffière-trésorière.*